

LÈGE-CAP-FERRET

Handball féminin : reprise difficile face à Pessac



L'équipe N2F de Lège-Cap-Ferret reçoit Pessac à Andernos-les-Bains, ce soir. PHOTO ANNIE PEYRAS

Les filles de Lège-Cap-Ferret (N2) reçoivent Pessac (N1) ce soir à 20 heures. Le forum des associations mobilisant la salle des sports de Lège, c'est à la salle Lahaye, à Andernos, que les Légeoises joueront donc leur premier match officiel de cette saison.

Le moins que l'on puisse dire c'est que pour ce premier tour de Coupe de France, le tirage au sort ne les a pas épargnées : la redoutable équipe de Pessac évolue une division du dessus.

Si la hiérarchie devrait être respectée, les Légeoises n'auront d'autre objectif que de donner le meilleur

d'elles-mêmes, profitant de cette opposition pour continuer à intégrer les nouvelles venues et de faire bonne figure avant le début du championnat le week-end prochain.

Les jeunes à Biscarrosse

De leur côté, les moins de 18 ans filles joueront aujourd'hui à Biscarrosse un tournoi qualificatif pour le championnat régional. L'enjeu est de taille pour les Légeoises, qui devront se servir de l'expérience acquise la saison passée en championnat de France pour atteindre l'objectif de la qualification.

A. P.